
Forestali,passano  a  101  le
giornate  lavorative  annue:
approvato  l’emendamento  in
Commissione Bilancio
Più giornate lavorative per i forestali siciliani  nel corso
di un anno.

Approvato l’emendamento del Partito Democratico in commissione
regionale  Bilancio.  Da  78  le  giornate  lavorative  passano,
dunque, a 101.

Motivo  di  soddisfazione  per  il  deputato  regionale  Tiziano
Spada, tra i firmatari dell’emendamento che ha ottenuto l’ok
in commissione.
“Tutto questo – ribadisce Tiziano Spada – consente a circa
cinque mila lavoratori di vedere aumentare le proprie giornate
lavorative annue da 78 a 101. Tanti i risvolti positivi, non
solo per i forestali, a detta del parlamentare regionale che,
quanto all’esame della manovra finanziaria, continua: “In una
terra  come  la  nostra,  troppo  spesso  assediata  da  roghi  e
incendi, questo emendamento consentirà un argine maggiore a
questo fenomeno che, purtroppo, non accenna a diminuire. Sarà
possibile attuare il turnover nelle squadre antincendio, oltre
che migliorare le operazioni di pulizia di aree private. Sono
soltanto alcuni degli impieghi – conclude Tiziano Spada –
derivanti dal maggior numero di giornate lavorative per i
forestali”.
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Violento con la moglie e le
figlie,  arrestato  48enne:
botte, minacce e ingiurie
Avrebbe ripetutamente usato violenza ai danni della moglie e
delle due figlie conviventi: percosse, minacce e ingiurie che
hanno esasperato la donna.

I carabinieri della Stazione di Siracusa hanno arrestato un
uomo di 48 anni, originario dello Sri Lanka, che dovrà adesso
rispondere di maltrattamenti in famiglia.

Gravi  gli  indizi  a  suo  carico.  La  moglie,  a  seguito
dell’ennesimo episodio, ha chiesto aiuto ai carabinieri ed ha
raggiunto la caserma di viale Tica, dove è stata raccolta la
sua denuncia nella “Stanza tutta per sé”, spazio appositamente
allestito, ambiente protetto, neutro, attrezzato per ascoltare
vittime vulnerabili.

Dal disperato racconto della donna hanno preso le mosse le
indagini,  coordinate  dalla  Procura  della  Repubblica  di
Siracusa.

I militari hanno raccolto gravi indizi, che hanno condotto
all’emissione della misura cautelare in carcere per l’uomo,
condotto presso la Casa Circondariale di Cavadonna.

Ginnastica  in  Festa  2023,
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podio  per  l’Artistica
Aretusea alla competizione di
Rimini
Nuova affermazione per l’Artistica Aretusea.
Alla Winter Edition di Rimini 2023, la società siracusana, con
le sue ginnaste, ha conquistato il 3º gradino del podio. La
partecipazione alla manifestazione Ginnastica in Festa 2023,
che si è svolta nei giorni scorsi nella città romagnola, è
particolarmente ambita, con la partecipazione di migliaia di
ginnaste.
La Asd Artistica Aretusea era presente con i Tecnici Ilenia
Pellegrino e Fabrizia Bella
Le ginnaste in gara, Sara Cunsolo e Sophia Pricone, hanno
conquistato  il  3º  gradino  del  podio  nel  duo  LA  categoria
Allieve 2.
Un risultato che ha regalato emozioni forti ma soprattutto
voglia di andare avanti.
A un soffio dal podio anche il duo delle allieve 1 con Bulla
Carlotta e Scapellato Aurora a soli 0,10 di distacco dal 3º
gradino del podio. E ancora eccellente risultato per il duo
della categoria mista con Luca Carola e Sindona Maria Alice
distanti dal podio solo per pochissimi decimi.
“ Ci riteniamo molto soddisfatti dei risultati ottenuti- il
commento  del  presidente  Fabrizio  Di  Laurea-  Rimini  è  un
parterre esclusivo in cui si esibiscono le migliori ginnaste.
Saremmo stati orgogliosi anche già solamente per il fatto di
esserci ma tornare a casa con una splendida coppa non ha
prezzo. Ci siamo distinti in maniera indiscutibile, prova di
un  lavoro  di  squadra  che  risulta  sempre  vincente.  È  su
quest’ultimo  pensiero  che  si  basa  il  nostro  impegno  con
l’auspicio che le nostre ginnaste possano volare sempre più in
alto”.
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Pallanuoto.  Miracolo  in
Montenegro, superba Ortigia
Immensa, fortissima, bellissima da vedere e con una grinta
impareggiabile:  l’Ortigia  ruggisce,  domina  e  surclassa  il
Primorac, vincendo con i sei gol di scarto che servivano per
passare il turno. Ottima in difesa, rapidissima in ripartenza,
attenta e paziente in ogni fase della partita, la squadra di
Piccardo  risponde  agli  scettici  e  regala  ai  suoi  tifosi
un’altra  serata  da  ricordare.  L’approccio  dell’Ortigia  è
quello giusto e lo si vede anche dal modo in cui reagisce alle
prime difficoltà. Dopo il cinque metri sbagliato da Cassia e
il gol di Vico, i biancoverdi non si disuniscono e, nel giro
di due minuti, ribaltano il risultato con Cupido e Bitadze.
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Quando  ancora  Vico  trova  il  pari,  è  Inaba  a  siglare  il
sorpasso, con la difesa che poi neutralizza tre superiorità
degli avversari. Nel secondo tempo il match è molto vivace, si
segna tanto, ma è l’Ortigia a condurre e a portarsi subito sul
+3.  I  padroni  di  casa  rispondono  sempre,  anche  ai  due
successivi gol di Inaba e a quelli di Ferrero e Cupido, con
quest’ultimo, tra i migliori in acqua, che concretizza una
importante  superiorità.  All’intervallo  lungo,  biancoverdi
avanti di tre lunghezze (9-6). Nel terzo tempo, la squadra di
Piccardo è un capolavoro, aumenta il ritmo e tramortisce gli
avversari con una quaterna firmata da Cassia, Inaba e dalla
doppietta di un ispirato Condemi. In mezzo, anche un rigore
parato da Tempesti a Mrsic. Maslovar allora chiama time-out e
i suoi mostrano qualche timido segno di ripresa, accorciando
le distanze, ma un incontenibile inaba (6 gol per lui) porta a
+6 l’Ortigia prima dell’ultimo intervallo. Il quarto tempo è
quello  che  dà  la  prova  della  forza,  della  lucidità,
dell’intelligenza di questa squadra: Cassia si ripresenta dai
5  metri,  con  coraggio,  e  questa  volta  non  sbaglia;  i
montenegrini  provano  a  rifarsi  sotto  per  ridurre  il  gap,
segnando due volte, ma poco dopo ancora Cassia, con il suo
braccio potente, mette in chiaro le cose. E lo farà di nuovo,
insieme a Inaba, per rispondere ai tentativi di Mrsic. Termina
18-12, miracolo sportivo compiuto e una gioia che dal bordo
vasca di Kotor raggiunge Siracusa, per un abbraccio fortissimo
e la gioia di aver realizzato un’altra impresa storica.

A fine gara, il tecnico dell’Ortigia, Stefano Piccardo, non
nasconde la sua felicità: “Questa è la mia settima stagione a
Siracusa e credo che questa sia l’impresa storica più grande
che abbiamo mai fatto. Giocavamo fuori casa e dovevamo vincere
con 6 gol di scarto. I miei ragazzi hanno giocato una partita
monumentale, a partire dal sistema difensivo, da Cupido che
oggi ha giocato una gara pazzesca, così come Inaba e gli
italiani che ci hanno messo tutto. Qualche ragazzo è cresciuto
veramente tanto, oggi abbiamo messo in acqua lo spirito di
venire  qui  e  imporre  il  nostro  gioco.  Merito  dei  miei



giocatori,  che  hanno  fatto  una  partita  pazzesca.  Abbiamo
dimostrato  di  essere  un  gruppo  serio,  che  lavora,  che  è
formato da ragazzi che hanno statura morale. Oggi ho visto una
squadra,  quella  che  dobbiamo  essere  sempre,  con  questa
cattiveria sportiva che ci permette di fare queste imprese.
Ancora neanche ci credo”.

L’allenatore biancoverde sottolinea la mentalità con la quale
la squadra ha costruito l’impresa: “Avevamo l’idea che, anche
se fossimo andati sotto, saremmo dovuti rimanere quadrati,
perché se avessimo fatto un certo tipo di gara, poi questa
avrebbe preso la direzione giusta. E così è stato. Stasera ci
godiamo la vittoria e festeggiamo, ma poi dobbiamo subito
pensare alla partita di martedì contro il Quinto. Dobbiamo
avere equilibrio, essere operai. Non ci siamo depressi quando
tutti pensavano che eravamo eliminati, non ci esaltiamo oggi
che abbiamo fatto un’impresa”.

A caldo, parla anche Christian Napolitano che, dopo averci
sempre messo la faccia nei momenti difficili, si gode questo
bellissimo  risultato:  “Potremmo  titolare  questa  serata  con
‘miracolo  di  Natale  a  Kotor’.  Ci  siamo  compattati,
diversamente da altre gare. Volevamo uscire da questo periodo
strano e ci siamo detti che oggi non avevamo nulla da perdere
e che era possibile fare un piccolo miracolo. Siamo entrati in
acqua proprio con questa consapevolezza. Nel discorso che ho
fatto  ai  ragazzi  prima  della  gara,  ho  detto  che  dovevamo
provarci e vedere poi cosa sarebbe accaduto. Devo dire che
questo piccolo miracolo mi inorgoglisce, perché dimostra il
valore di questa squadra. Il nostro unico limite siamo solo
noi stessi. È solo una questione di mentalità”.

“Quando sono uscito dall’acqua – continua il capitano – il
mister nemmeno ci credeva e mi ha chiesto se fossimo passati
veramente, l’ho sollevato in alto dicendogli che ci eravamo
riusciti. Oggi abbiamo messo in acqua una grinta pazzesca e
soprattutto abbiamo avuto testa, giocando da squadra contro un
avversario ben organizzato e in una piscina dove altri sono



caduti.  Loro  sono  andati  in  crisi,  perché  non  è  facile
affrontarci, soprattutto quando giochiamo così. Noi abbiamo
fatto la nostra partita e abbiamo imposto il nostro gioco.
Questa è l’Ortigia che conosco”.

Una vittoria simile può essere un trampolino importante per il
resto della stagione: “Sicuramente l’umore ora è alto e le
vittorie  aiutano,  però  fra  tre  giorni  abbiamo  il  Quinto.
Pertanto,  stasera  festeggiamo  con  molta  pacatezza,  perché
abbiamo fatto qualcosa di grande, ma poi pensiamo subito alla
prossima sfida, con la consapevolezza che possiamo vincere e
perdere contro chiunque, dipende solo da noi. Ripeto, è il
nostro unico limite e dobbiamo continuare a lavorarci”.

“I Pupi al Museo”, Natale a
Sortino  con  12  spettacoli.
Auteri  (FdI):”Patrimonio
straordinario”
“I  pupi  al  museo”.  Il  Natale  a  Sortino  sarà  questo:  12
spettacoli organizzati dall’antica compagnia “Opera dei pupi”
della famiglia Puglisi a partire dalle 20,30 con ingresso
gratuito su prenotazione.
Si inizia venerdì 8 dicembre con “Morte di Orlando”, sabato
“Ruggiero di Risa”, domenica “Damone e Pizia”; venerdì 15
“Ginevra di Scozia”, sabato “Angelica a Parigi” e domenica “Il
vantamento dei Paladini”; giovedì 21 “Farsa – Peppenino si fa
zitu”, il 22 “La pazzia di Orlando”, sabato “La nascita”;
giovedì 28 dicembre “Rinaldo Cavaliere di giustizia”, venerdì
“Aya  Sofia”  e  sabato  30  gran  finale  con  “Roncisvalle  sui
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Pirenei”.
“Sono estremamente fiero di vedere Sortino dedicare un intero
cartellone di eventi ai pupi siciliani, una tradizione così
radicata  nella  nostra  cultura  –  sottolinea  il  deputato
regionale  di  Fratelli  d’Italia,  Carlo  Auteri  –  La
valorizzazione  di  questa  forma  d’arte  è  fondamentale  per
preservare  le  nostre  radici  e  trasmetterle  alle  future
generazioni, per questo ho fortemente voluto e ottenuto il
contributo  regionale  per  gli  spettacoli  organizzati  dalla
storica compagnia “Opera dei pupi” della famiglia Puglisi, che
rappresentano un vero e proprio patrimonio culturale. E sono
lieto di vedere l’impegno della comunità nel promuoverli. In
un’epoca  in  cui  la  tecnologia  rischia  di  relegare  le
tradizioni  in  secondo  piano,  iniziative  come  queste  sono
cruciali per coinvolgere i giovani e preservare la ricchezza
della  nostra  storia”.  Il  programma  “extra  pupi”  prevede
inoltre una serie di concerti ed eventi per i più piccoli, tra
cui  un  concerto  gospel  con  44  elementi  alla  chiesa  madre
fissato per il 26 dicembre. “Sono eventi dedicato a giovani e
meno giovani – le parole del sindaco di Sortino, Vincenzo
Parlato – vogliamo coinvolgere i bambini per staccarli dal
cellulare e farli interessare ad attività manuali, di cui c’è
il rischio di perdere le tradizioni. Parliamo del secondo
museo al mondo per numero di pupi e scenografi. Solo nel 2001
hanno ottenuto il riconoscimento Unesco come bene immateriale,
ma ricordo che i pupi avevano il compito di scolarizzare le
persone  che,  semplicemente,  ascoltavano  i  cantastorie.  Una
tradizione che si ripete ogni anno per far conoscere a tutti
le tematiche inerenti le vicende dei Carlo Magno, ma anche la
parte satirica siciliana con la farsa di Peppenino”. Fino al
31  dicembre  è  inoltre  possibile  partecipare  alle  visite
guidate (dalle 10 alle 20) e al laboratorio sulla costruzione
dei pupi, tutti i pomeriggi dal lunedì al sabato. “Sortino –
conclude  Auteri  –  si  conferma  custode  di  un  patrimonio
straordinario  e  sono  certo  che  gli  eventi  in  calendario
contribuiranno a far vivere e prosperare questa tradizione”



Discarica a Grotta Palombara,
la  Municipale  di  Melilli
denuncia un uomo: 2.500 euro
di multa
Una vera e propria discarica a cielo aperto in piena Zona B
del  geosito  di  interesse  regionale  Grotta  Palombara,  nel
territorio di Melilli.
Il  personale  della  Riserva  si  è  ritrovato  con  un’amara
sorpresa,  segnalando  immediatamente  tutto  alla  Polizia
Municipale. Gli agenti hanno individuato l’uomo responsabile
di abbandono di rifiuti, a seguito di indagini guidate dal
comandante Claudio Cava.
“Il  soggetto  è  stato  denunciato  ai  sensi  della  nuova
disciplina sanzionatoria articolata, che prevede la sanzione
penale per chi abbandona i rifiuti in modo indiscriminato,
applicando, inoltre, una sanzione pecuniaria di 2.500 euro
oltre la procedura ripristinatoria dei luoghi a carico del
responsabile” – spiega il commento del Comandante Cava.
Un plauso arriva da Sandro Privitera, direttore della Riserva
naturale Integrale “Grotta Palombara”, gestita per conto della
Regione Siciliana dall’Area della Terza Missione – Ufficio
Gestione delle Riserve Naturali dell’Università degli Studi di
Catania,  “per  la  tempestività  con  la  quale,  dopo  nostra
segnalazione,  il  Comando  di  Polizia  Locale  del  Comune  di
Melilli è intervenuto per far luce su uno dei più gravi reati
perpetrati  nei  confronti  della  natura  e  del  territorio
melillese. Il nostro personale si adopera al controllo e alla
vigilanza del territorio, ma poco può fare su atti incresciosi
notturni  che  mortificano  il  territorio  della  Riserva  che
tutela una delle grotte carsiche più importanti della Sicilia
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e che al suo interno ospita una delle più grandi colonie di
pipistrelli dell’isola”.
Il direttore Privitera conclude con il proposito di “mantenere
alta  l’attenzione  in  merito  al  controllo  del  territorio,
insieme al prezioso aiuto dei Vigili Urbani e del personale in
forza all’ufficio “Ecologia” dell’ente Comune di Melilli, per
reprimere  il  fenomeno  dell’abbandono  dei  rifiuti  che  è
estremamente dannoso per la natura e per il decoro di un sito
che appartiene a tutti i cittadini melillesi”.
L’amministrazione  retta  dal  sindaco  Giuseppe  Carta  ha
annunciato da tempo “tolleranza zero” sul tema dell’abbandono
dei rifiuti, monitorando costantemente le aree maggiormente a
rischio del comprensorio, come confermato anche dall’assessore
Flora  Incontro.  “La  nostra  battaglia-  commenta  l’esponente
della  giunta  Carta-  è  una  battaglia  che  ci  proponiamo  di
vincere, mantenendo alto lo stato di allerta e soprattutto con
il continuo lavoro quotidiano fatto dagli addetti ai lavori,
che in maniera certosina, fanno sì che siano represse certe
cattive abitudini. Grazie sempre alla consapevolezza che tutta
la comunità del territorio sta acquisendo, è un obiettivo che
ci auspichiamo di raggiungere presto”.

Crack  in  casa,  29enne
denunciato ad Avola
Detenzione ai fini di spaccio di stupefacenti.
Con  quest’accusa  gli  agenti  del  commissariato  di  Avola,
nell’ambito dei quotidiani servizi finalizzati al contrasto
della vendita e del consumo di sostanze stupefacenti, hanno
denunciato un avolese di 29 anni.
Gli investigatori avolesi, a seguito di indagini di polizia
giudiziaria,  hanno  effettuato  una  perquisizione  in  casa
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dell’uomo,  rinvenendo  e  sequestrando  5,8  grammi  di  crack,
parte  dei  quali  già  suddivisi  in  dosi  pronte  per  essere
cedute,  tre  bilancini  di  precisione  e  materiale  per  il
confezionamento della droga.
All’arrivo del presunto pusher in casa, i poliziotti gli hanno
anche contestato la guida senza patente, sottoponendo la sua
auto a fermo amministrativo.

Spesso fuori casa nonostante
i  domiciliari,  22enne  in
carcere
Non rispettava la misura dei domiciliari cui era sottoposto.
I carabinieri della Tenenza di Floridia hanno arrestato un
giovane  di  22  anni,  in  esecuzione  di  un  provvedimento  di
aggravamento  della  misura  cautelare  emesso  dalla  Corte
d’Appello di Catania.
Il  giovane,  ai  domiciliari  poiché  gravemente  indiziato  di
diversi furti, ha più volte violato la misura ed è stato
sorpreso fuori dalla propria abitazione senza autorizzazione.
I  militari  hanno  prontamente  segnalato  le  violazioni
all’Autorità giudiziaria che ha emesso il provvedimento di
aggravamento a seguito del quale il 22enne è stato condotto
presso il carcere di “Cavadonna” a Siracusa.
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Edilizia,  Opt  Siracusa
promuove corsi di formazione
mirati  per  imprese  e
lavoratori
“ll  sistema  bilaterale  dell’edilizia  della  provincia  di
Siracusa  compie  un  importante   sforzo  organizzativo  ed
economico, mettendo in piedi un grande piano di formazione per
aggiornare e  riqualificare il personale già in attività sulle
nuove  modalità  e  materiali,  per  innovare  le  procedure  di
lavoro sulla bio edilizia e avviare attraverso l’inserimento
di  nuovi  lavoratori  una  intera  stagione   di  ricambio
generazionale”. Così Alberto Di Stefano, presidente di Opt
Siracusa, presenta i corsi professionali gratuiti per imprese,
lavoratori  e  disoccupati  lanciati  questa  mattina.  Un
investimento  in  formazione,  per  costruire  il  futuro
professionale  di  quanti  vogliono  crescere  nel  settore
dell’edilizia.  “Con  l’acquisizione  di  importanti  competenze
professionali aumenta la possibilità di lavorare stabilmente e
nel  piano  rispetto  dei  diritti  contrattuali  e  legali”,
conferma il vicepresidente Nunzio Turrisi.
Ecco  quindi  il  piano  straordinario  di  Opt  Siracusa,  per
incidere in questa direzione di crescita. I percorsi formativi
organizzati  sono  vari  (posatori  di  piastrelle  di  grandi
dimensioni, tecnici e operatori del restauro, posatori tetti e
coperture  in  legno,  avviamento  lavoro  edile  polivalente,
pittore edile e decoratore, tecnico di cantiere, gestione e
controlli rilievi con droni, consolidamento sismico dei solai,
rinforzi strutturali, posa intonaco premiscelato). Insieme ad
Inali,  l’Opt  organizzerà  anche  un  corso  di  informazione,
addestramento e formazione per gli spazi confinati. E ancora
un corso ad esame per il patentino di perforatori e poi corsi
per ponteggisti, primo soccorso, posatore cappotto termico,
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ferraiolo, Ple e gruista su autocarro, manutenzione stradale e
ferroviaria, sistema Bim.
I corsi si terranno durante le ore lavorative, da lunedì e
venerdì. In alcuni casi, per cogliere esigenze organizzative
delle imprese e dei lavoratori, i corsi saranno organizzati
impegnando le ore serali e le giornate del sabato.
Inoltre  per  promuovere  le  imprese,  i  lavoratori  e  i
disoccupati  a  investire  nella  formazione,  l’OPT   offre  a
quanti  completeranno  i  corsi  un  bonus-formazione.   L’OPT,
cioè, riconoscerà un voucher alle imprese, per ogni lavoratore
che farà partecipare (e completare) ai corsi professionali; al
singolo lavoratore interessato e al disoccupato la possibilità
di  usufruire gratuitamente, entro e non oltre il successivo
anno  2025,  di  un  corso  obbligatorio  e  di  un  corso  di
formazione  professionalizzante  organizzato  dall’OPT.
“Così – dichiarano Alberto Di Stefano e Nunzio Turrisi – l’Opt
di  Siracusa  mette  in  campo  uno  sforzo  straordinario,  in
termini  economici,  di  organizzazione  e  di  impegno  per
sostenere le imprese nella qualificazione e riqualificazione
del proprio personale; guardiamo anche ai lavoratori affinchè
mantengano aggiornato il livello di professionalità; e non ci
dimentichiamo dei disoccupati edili che con nuove conoscenze
tecniche e materiali possono meglio inserirsi o reinserirsi
nel mercato del lavoro”.
A partire da giorno 11 dicembre sarà possibile iscriversi ai
corsi, attraverso un apposito modulo. Ogni corso è destinato
ad un numero massimo di 15 iscritti che saranno inseriti in
ordine temporale di iscrizione.  Per ottenere il modulo di
iscrizione e ogni ulteriore informazione si può visitare il
sito www.optsiracusa.it, o telefonare allo 093122943 oppure
direttamente negli uffici di viale Ermocrate 6, dalle 8 alle
17, dal lunedì al giovedì; venerdì fino alle ore 14.



Karate,  i  piazzamenti
dell’Asd  Arcobaleno  e  le
cinque nuove cinture nere
Buona  affermazione  dell’Asd  Acrobaleno  di  Siracusa,
tesserata  Fijlkam,  diretta  dal  Maestro  Benemerito  Giuseppe
Salerno, 7° Dan e Stella d’Argento Coni per i meriti sportivi
(già membro della Commissione Nazionale Insegnanti Tecnici).

Dopo i risultati ottenuti al Trofeo del Mediterraneo dal 17 al
19  novembre  scorsi,  disputato  al  polivalente  del  Cus  di
Messina,  con  780  partecipanti  provenienti  da  Sicilia,
Campania,  Puglia,  Calabria  e  Basilicata  e  con  una
rappresentativa  inglese, l’associazione sportiva siracusana
ha collezionato nuovi successi.

Questi, nel dettaglio, i risultati: Kata U14 Oro e Argento con
i partenicesi Antonino Vaccaro e Giuseppe Evola, 5° posto  con
Vincenzo Gallina, già detentore del titolo regionale cadetti
2023; 7° posto con l’atleta Martina Matera; un bronzo nel
kumite under 12 con Greta Belfiore e settimo posto nel Kumite
con Francesca Vallone .

Si arricchisce, inoltre, di cinque cinture nere I° Dan  con
Gaetano Landolina, Lucrezia Di Grano, Lucia Vallone, Vincenzo
Gallina e un 3°Dan , il massimo che si può acquisire in
regionale con Giusy Salerno.
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